Se estanca producción industrial de EU (Reforma 15/02/12)

Se estanca producción industrial de EU (Reforma 15/02/12) El alza de la producción manufacturera fue minimizada por el descenso de la producción de energía, debido a una menor demanda de calefacción Por Reuters y AFP Washington DC Estados Unidos (15 febrero 2012).- La producción industrial de Estados Unidos permaneció estable en enero, dado que las fuertes caídas en la minería y los servicios públicos fueron contrarrestadas por las alzas en la actividad manufacturera, informó este miércoles la Reserva Federal. Los economistas consultados por Reuters esperaban un alza del 0.7 por ciento en la producción industrial de enero. La cifra de diciembre fue revisada para mostrar un incremento del 1.0 por ciento, superior al 0.4 por ciento estimado inicialmente. "Puede haber cierto estímulo a partir de la fuerte revisión al alza en el desempeño en diciembre, que destaca un cambio en la fortuna económica de Estados Unidos en los últimos meses", diio Millan Mulraine, estratega de macroeconomía en TD Securities de Nueva York. Los datos divulgados hasta el momento sugieren que la economía estadounidense empezó con paso firme el 2012, incluso aunque las ventas totales de los minoristas no cumplieron con las expectativas en enero. El mes pasado, las manufacturas avanzaron un 0.7 por ciento después del incremento revisado al alza del 1.5 por ciento en diciembre. La cifra fue reportada previamente como un aumento del 0.9 por ciento. La actividad industrial se vio animada por la producción de vehículos motorizados, que aumentó un 6,8 por ciento luego de subir un 3.8 por ciento en diciembre. Un clima invernal inusualmente moderado provocó que la producción de los servicios públicos bajara un 2.5 por ciento, después de un declive del 2.4 por ciento visto el mes anterior. La producción minera se hundió un 1.8 por ciento después de elevarse un 0.9 por ciento. Las manufacturas siguen siendo el principal pilar de la economía, aunque sólo representan alrededor del 12 por ciento del Producto Interno Bruto y un 11 por ciento de las nóminas no agrícolas. Un reporte de la Reserva Federal de Nueva York mostró que una medida de la actividad fabril en el estado se elevó en febrero a su mayor nivel en más de un año y medio. Pero la desaceleración de las nuevas órdenes y más declives en los pedidos pendientes sugirieron que la actividad en la región podría estar cerca de su punto más alto. También se produjo un aumento en los envíos y las compañías incrementaron las horas de sus actuales trabajadores. En el reporte de producción industrial, el uso de la capacidad instalada, una forma de medir el nivel de uso de los recursos de las empresas, bajó a un 78.5 por ciento desde un 78.6 por ciento el mes anterior. La cifra fue 1.8 puntos porcentuales menor al promedio de 1972 al 2011. Analistas esperaban un uso de la capacidad de 78.6 por ciento. El uso de la capacidad instalada en las manufacturas se elevó a 77.0 por ciento, la mayor lectura desde abril del 2008. Los funcionarios de la Fed tienden a examinar las medidas del uso de la capacidad instalada como señal de cuánta "inactividad" queda en la economía, es decir, cuánto espacio hay para el crecimiento antes de que se vuelva inflacionario. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 15 febrero 2012